

Erster Tag an der Grundschule

Für 66 Abc-Schützen war es am 12. September endlich so weit: Der erste Schultag! Nach einem stimmungsvollen ökumenischen Gottesdienst in der Pfarrkirche ging es bei traumhaftem Wetter zuerst auf den Pausenhof der Grundschule. Dort wurden die neuen Erstklässler von den älteren Schülern mit zwei fröhlichen Liedern begrüßt und durch ein buntes Spalier in das Schulhaus geleitet.

Mit kleinen Spielen, gemeinsamem Singen, der Begrüßung durch den Schulleiter und ersten Schreibversuchen ging der erste Schultag dann für die meisten fast zu schnell auch schon wieder vorbei – zum Glück aber durfte nach der Schule ja endlich die große Schultüte geöffnet werden!

Tanja Laukemper